

# "Let's Dance Klausen" – Cäcilienkonzert der Bürgerkapelle



Am 2. November lädt die Bürgerkapelle Klausen zu einem besonderen musikalischen Highlight ein: das Cäcilienkonzert unter dem Motto "Let's Dance Klausen". Das Ballkonzert beginnt um 19.30 Uhr und verspricht einen unvergesslichen Abend voller Musik und Tanz. Die Veranstaltung wird durch ein spannendes Programm bereichert. Special Guests wie talentierte Tanzpaare, eine

beeindruckende Dragqueen und eine mitreißende Band sorgen für Unterhaltung auf höchstem Niveau. Für das leibliche Wohl der Gäste wird mit einem Flying Buffet gesorgt. Die Gäste dürfen sich auf einen festlichen Abend voller Rhythmus und Glanz freuen und sich von der einzigartigen Atmosphäre verzaubern lassen. ■

**ANNA FELDERER, BÜRGERKAPELLE KLAUSEN**